

ふもとと通信

第124号

令和5年

3月

麓地区まちづくり推進協議会事務局

☎ 0942-82-2080

FAX 0942-55-1211

(麓まちづくり推進センター内)

ふもと地区での出来事や話題をご紹介します！

もっとふもと！とびっくす



展示

お餅
振る舞い

JAとすにし支所様
ご協力

高橋義希SRO

2/4(土)、5(日)

第46回

麓地区文化祭への

ご参加、ご協力

ありがとうございました

即売会

麓刑務所様



演芸

3年ぶりの演芸も
文化部長さんをはじめ、
みなさまのご協力のおかげで
無事開催することが
できました。深く感謝
申し上げます。

麓地区文化部長会のみなさん



麓地区の人財

麓地区のまちづくり活動の柱は、「交流」、「防犯・防災」、そして「人材」です。私たちが安全に、安心した暮らしを送れるよう、地域には様々な形で私たちを支えてくださっている方がいらっしゃいます。そのような人材はまさに地域の財（たから）＝「人財」です。今回は、一本杉区元区長の原野さんをご紹介します！

● 一本杉区 原野さん（元区長）に感謝状贈呈 ●

1月24日（火）、永年にわたり、地域住民の福祉と生活向上のために積極的に尽力されたとして、一本杉区元区長の原野正臣さんへ、鳥栖市長から感謝状が贈られました。地域を見守ってくださり、ありがとうございました。そして、おめでとうございます。



主催：麓まちづくり推進センター ● 謎解き もっと君を探せ！に挑戦 ●

文化祭と同日開催で、「麓まちセン 謎解き もっと君を探せ！」を行いました。一昨年は麓地区内を歩きながら謎解きをする「謎解き探訪」を実施しましたが、今回はセンター内での謎解きに挑戦しました。センター内の4か所に隠れている、今年の干支、ウサギの帽子をかぶった「もっと君」を探し、キーワードを集め、最後の問題を導き出し、答えを見つけるゲーム。2日間で約100名の方が参加してくれました。



麓まちづくり推進センターは来年度6月から大規模改修工事に入ります。今のセンターの姿を、謎解きをしながら、じっくりとみなさんの胸に焼き付けていただきたく、今回企画しました。たくさんの思い出の詰まったセンターで、またひとつ新たな思い出が出来ていたら幸いです。

見事1位でゴールしたのは、中学生の4人組でした。おめでとうございます!(^^)!



主催：麓地区スポーツ協会 ▲ 朝日山目指して 歩け歩け運動 ▲

2月4日（土）、歩け歩け運動を開催しました。麓小学校を出発し、朝日山を目指して歩き、麓まちづくり推進センターをゴールとするコース。今回は約40名の方が参加してくれました。参加された方は「お天気も良く、知らない方とおしゃべりしながら、楽しく歩くことが出来ました！」とおっしゃっていました。



各町区のニュースをお届けします！

ふもとわがまち ほっと ニュース！



牛原

● グラウンドゴルフ大会 盛会に終了 ●

2月12日（日）9時15分より、牛原町香椎宮において、グラウンドゴルフ大会を開催しました。当日は天候に恵まれ晴天の下で、約75名の参加者がプレーしました。成績は団体と個人があり、それぞれに賞品と参加賞が授与されました。穏やかに競技を行い、盛会に終了しました。～山下区長～



原古賀

● サークル紹介 カラオケサークル ●

今回はカラオケサークルさんの紹介です。原古賀町の中だけでなく、対外的な大会にも数多く出演されています。金曜日はカラオケの日ダーーーー。～中原区長～

